



THEODOR FISCHER

und die

STUTTGARTER SCHULE

ifag um sieben Sommer 2018

ifag um sieben, immer montags, 19:00 Uhr
K1 Keplerstr. 11, Raum 1.08

23. April 2018

Dietrich Heißenbüttel, Esslingen

Theodor Fischer: Der eigentliche Begründer
der Stuttgarter Schule?

- Mit Buchvorstellung -

4. Juni 2018

Moritz Wild, Köln

Stuttgarter Schule, aber kein Stuttgarter Schüler?
René von Schöfer an der RWTH Aachen

25. Juni 2018

Wolfgang Voigt, Frankfurt

Karl-Erich Loebell und seine Architekturlehre
Eine Geschichte aus dem innersten Kreis
der Stuttgarter Schule

